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午前・午後 ９時４９分 

東郷町議会議長 井俣 憲治  殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号 ４ 番  氏名 西尾 隆男  ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問したいので通告します。  

記  

                            №  ２－１  

  

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

１  公園の管理に  

ついて  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２  道路、駐車場

の整備について  

８２か所の公園の安全及び美化状況につい

て質問させて頂きます。  

（１）８２か所の公園の管理状況について  

①都市計画課で公園を管理している担当者  

  の人員及び点検をお願いしている業者数   

  は何社ですか。  

②公園８２か所の内、遊具のある公園数は    

  何個所ありますか。  

③都市計画課で公園を管理している担当者  

  は点検項目に従って毎月遊具のある公園  

  の点検及び遊具の無い公園の美化状況の

確認はできていますか。  

（２）公園愛護会の活動について  

①公園を管理する公園愛護会は何団体あり

ますか。また公園愛護会にはどの様な業務

をお願いしていますか。  

②公園愛護会に対し全ての８２か所全ての

公園の美化をお願いしていますか。  

③公園愛護会に美化をお願いしていない公

園の美化は誰が行っていますか。  

④公園愛護会の拡大の検討はしていますか。 

⑤業者のチェック状況及び公園愛護会の活

動状況などの確認は出来ていますか。  

（３）公園名の掲示について  

①公園名の掲示予定はありますか。  

 

来年、全国高等学校総合体育大会が開催され  

ます。東郷町ではボート競技大会が愛知池にて

開催されます。当日は多数の人が押し寄せてく

ると思います。見えたお客様に感動を与えるた

めに道路、駐車場の整備についてお伺いしま

す。        

町長  

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長  

担当部長  

 （注）要旨は、具体的に記載すること。



                 ４番氏名  西尾  隆男   №  ２－２

   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 （１）町道の状況について  

 ①町道の総キロ数は何ｋｍありますか。  

②歩道と車道の区分、安全柵、縁石の内側  

  及びセンターラインなど道路に白線を引     

  くための基準はありますか。  

③牛廻間、白鳥線では安全柵と縁石がある   

  道路でしたが、白線が敷かれた形跡が  

  ありません。なぜですか。  

④縁石、安全柵の無い道路ではセンター  

  ラインは引かない様にしていると言われ  

  ていますが真意はどうですか。  

（２）白線の整備について  

①白線、境界線が消えている処が非常に多  

  くあります。整備計画はどの様に考えて  

  いますか。  

②横断歩道は警察署の管轄であるが町とし   

  て警察署に対し横断歩道の引き直しを要

請する事は考えていませんか。  

③白線の修理する場合多大な費用が掛かり    

  ますがどの様なお考えをお持ちですか。  

④県道も外側線、センターラインが薄く  

  なっています。町から県に対しラインの     

  引き直しの要請が出来ますか。  

（３）駐車場内の白線補修について  

①町民会館前、町民会館の南駐車場の白線  

  が消えています。主力駐車場の整備計画  

はどの様になっていますか。  

 

町長  

担当部長  

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

 


